

# Messer richtig einsetzen

Der häufigste Anfänger-Fehler ist das falsche Einsetzen des Schneidmessers. Wie schon beschrieben, ist die Spitze extrem spröde und fein - und gerade beim einsetzen, kann es passieren, dass man mit der Messerspitze auf die Schneidleiste kommt und dann kleine Teile von der Spitze abbrechen.

Das kann man umgehen, indem man sich gleich von Anfang an, das richtige Einsetzen des Schneidmessers angewöhnt. Wie das funktioniert, zeigt dieses [Video](#):

[Einsetzen des Messers in die Silhouette Cameo](#) from [FabLab München](#) on [Vimeo](#).